



Chers Amis,

J'ai le plaisir et l'honneur de vous présenter le tout premier livre d'un jeune auteur du Puy qui mérite grandement d'être lu.

Faustine Rivat, cheftaine scoute de 17 ans et passionnée par la contre-révolution, nous replonge dans ces années ténébreuses à travers un roman chouan.

Les pensionnaires d'un établissement catholique accueillant des jeunes filles de la noblesse française vivent cachées dans l'Orléanais pour échapper à la haine vengeresse des sans-culotte.

Mais la traque des bleus les poursuit jusque dans leurs retranchement et les jeunes pensionnaires doivent fuir. C'est alors qu'elles tombent sur un bleu un peu particulier, au port altier et à la noble allure. Ce dernier se révèle rapidement. Il est un noble chouan qui fait partie d'une organisation secrète venant en aide aux victimes des bleus, en particulier des femmes et des enfants. Il propose à la jeune Clotilde d'intégrer les défenseurs de la Croix pour poursuivre la contre-révolution. Avec un roman très chrétien et héroïque qui réserve son lot de surprise, Faustine Rivat nous fait découvrir avec un joie un univers et un style riche et une écriture d'une rare qualité qui laisse présager une belle carrière.

Je le recommande aux adolescents et aux adultes amateurs de sains romans d'histoire et d'aventure. Idéal pour un cadeau de Noël.

Bonne lecture !

Arts-enracines (octobre 2023)